

qu'elle comptait en janvier 1889, elle atteignait le chiffre de 480 en janvier 1891, de 926 en janvier 1895, de 1683 en janvier 1900, de 2,598 en janvier 1905, de 3,784 en janvier 1910, de 4,410 en juillet 1915.

En soustrayant de ce total, le nombre des membres décédés ou qui, pour une raison ou l'autre, ont cessé d'appartenir à l'Œuvre nous arrivons à plus de 3,500 membres actifs, à la tête desquels nous avons le plaisir et la légitime fierté de voir figurer 28 de Nosseigneurs les Archevêques et Evêques du Canada.

*
* * *

L'Œuvre grandit donc au Canada, mais surtout elle se fortifie par la persévérance et la fidélité de ses Associés. *A priori*, l'on peut affirmer que l'Association a été, pour tous les prêtres qui en ont rempli fidèlement les obligations, un foyer de piété et une source de zèle, qu'elle leur a mis entre les mains, non seulement un excellent moyen de sanctification personnelle, mais encore celui d'une action plus éclairée et plus efficace sur les âmes confiées à leur sollicitude pastorale.

Uniquement par ses heures d'adorations et de prière au pied de l'Eucharistie, que de grâces la phalange des Prêtres-Adorateurs canadiens n'a-t-elle pas mérité de faire descendre sur ses membres et sur leur ministère! Autant du moins que nous pouvons en juger par le contrôle des bulletins mensuels envoyés par nos Associés au Centre de l'Œuvre et sans compter les heures d'adoration qui, pour une raison ou l'autre ne nous ont jamais été signalées, nos registres accusent

pour l'année 1897 un total de 27,600 hrs d'adoration,
pour l'année 1903, un total de 36,000 hrs d'adoration,
pour l'année 1905, un total de 49,560 hrs d'adoration,
pour l'année 1910, un total de 55,200 hrs d'adoration,
pour l'année 1914, un total de 87,300 hrs d'adoration.